
11月例会報告 

 11月例会は 19日、大沼交流セ

ンターで開催。19人出席。 

 海老澤さんの訃報、秋の撮影

会、映像コンクール発表会の報

告、忘年会の出欠確認などがあ

りました。 

また、映像コンクールで特賞

を受賞した、美濃島和男さんも

おいでになりました。ＪＷＡＹ

の鈴木さんからは夏まつり撮影

への協力御礼がありました。 

 合評作品は以下の通り。 

 

2017茨城県芸術祭 

映像 作品発表会 

松下 喜行  

ＤＶＤ／15分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 映像茨城協

会主催の映像コンクールの入賞

者紹介、講評の記録を纏めたも

のです。今後の作品作りの参考

になれば幸いです。 

≪ご意見異見≫ 

＊記念記録映像になりました。 

＊映像が消えてもテロップが残

っている所が見受けられる、

映像が変わるところまでにし

ましょう。 

＊発表会の様子が良く撮れてい

ました。又、観客が入ってい

たのが良かった。 

＊貴重な記録ありがとうござい

ます。編集でのコマとびが気

になりますが…。 

＊貴重な記録になると思います。 

＊映像コンクールの豊田さんあ

いさつの前半で画面の左端で

なく話者の前を空けると良い。

司会者の声はお手数でも受賞

者の映像に音声だけオーバー

ラップする方法もあります。 

＊発表会の様子が良く解り良か

った。 

＊良くまとめられていました。

映像もきれいでしたが、海老

沢さんの紹介の中に写真をカ

ットで入れたらと思った。 

 

弥彦の紅葉と夕陽  

井村 泰也  

ＤＶＤ／５分 

≪作者コメント≫ 新潟県弥彦

へ会社勤めを78歳で辞めた記念

に観光に出かけた。弥彦は、弥

彦神社での菊祭、もみじ谷の紅

葉、634mの弥彦山へのロープウ

エイによる展望など観光客で賑

わっていた。私は弥彦山へ登り、

日本海に沈む夕陽のビデオ撮影

を目的とした。日本海の水平線

には、最初は雲がたなびき心配

したが、幸運にも水平線の雲間

に太陽が沈む＝夕陽を撮影する

ことができた。撮影ポイントは

地元の方々に聞き歩いたが分ら

ず、スカイラインの途中にハン

ググライダーの出発場があり、

海抜600m地点からワクワクしな

がら撮影ができ幸運でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊すばらしい夕陽を見せていた

だきました。 

＊紅葉をもっと見たかった。 

＊初めて夕陽が沈むのを見せて

頂きました。 

＊夕陽の沈む様子が素晴らしい。 

＊美しい映像で風情を感じまし

た。 

＊安定した映像、安心して見れ

ます。太陽が水平線に沈む所、

少しは早送りしてるのですか。 

＊映像で判るものはテロップ不

要と思う。 

 

田﨑  博  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ 11月５日の

かかし祭での歌謡ショーを撮り

ました。 

≪ご意見異見≫  

No.341 2017. 12 
 

 

事務局：〒316-0036日立市鮎川町 6-8-33 
豊田 正夫 方 

  Tel＆Fax 0294-32-2335 

 http：//www.net1.jway.ne.jp/hvsnet/ 

  

｢映像コンクール発表会｣をビデオで報告 

… 1 … 



 

 

 

 

 

 

＊観客の様子、楽しんでいる表

情など入れると良かったと思

います。 

＊会場の特徴が映像に欲しかっ

た。先の「映像祭」では表題

が半分撮っているように。 

＊ズームアウトうまくなったね。 

＊何のための記録ですか？自分

のため、他人に見せるため、

主催者からの依頼…、それに

よって撮り方、まとめ方が異

なると思うのですが。カメラ

位置の移動を！客席の反応

も！ 

＊全体の風景と観客の様子を一

寸でも入れたほうが良いので

はと思いました。 

＊楽しい作品でした。たまには

この様な作品も必要と思いま

す。 

＊歌の合間に観客の様子をイン

サートしてほしかった。 

 

大沼学区総合防災訓練 

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 今年も大沼

学区で小学生全員が参加する総

合防災訓練が行われました。 

≪ご意見異見≫ 

＊的を得た訓練の様子を撮影さ

れています。最後の体験の感

想を少し長く欲しかったと思

います。 

＊良く細かく、近くで撮影され

ていました。 

＊多数の人の挨拶をアップで短

く次々に見せていくのがテン

ポよく、緊迫感も出て良かっ

た。盛りだくさんな内容を良

くまとめています。 

＊大沼学区の記録として貴重な

ものになると思いました。 

＊防災訓練を楽しくやるという

事が良く出ていた。 

＊ご苦労様でした。挨拶は最初

だけで係の説明不要。 

 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ＮＨＫ旅す

るラジオ｢旅ラジ｣が６月、𠮷田

音楽記念館前広場で公開放送さ

れました。その時の模様を纏め

てみました。 

≪ご意見異見≫ 

＊ラジオは時々聞いていますが、

様子が良く分かりました。編

集が上手ですね。 

＊テレビと一味ちがうね。服装

が自由です。 

＊里美に行った時、お昼休みに

ラジオを聞いています。映像

は初めて見ました。ありがと

うございました。 

＊最初の風流物は不要。ラジオ

の番組をよく映像化していま

す。カメラアングル、カット

割りもうまい。 

＊楽しい雰囲気が良く出ていた。 

＊とてもまとまった映像の報告

をありがとうございました。 

＊観客の様子、町の様子が良く

撮れていました。 

 

会瀬夏まつりの花火 

関  好昭  

Blue-ray/７分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 会瀬夏まつ

りでの花火だけを編集してみま

した。 

≪ご意見異見≫ 

＊花火のほか、地上のシルエッ

ト撮影など欲しいね。 

＊花火だけでは物足りない。①

よりファンタジックにするた

めに別音楽を付けて合わせる。

②見ている人の表情などをた

くさん撮って交互にインサー

トする…など、工夫を。 

＊打ち上げの花火の音が印象的

でした。観客の様子が少し入

ったほうが良いのでは。 

＊ピンと、構図共に大変結構で

した。観客の声も適度でした。

欲を言えば花火以外の映像も

少し欲しかったですね。 

＊花火はきれいですが、アキが

来るのでは？ 

＊最初に花火を見に行く人(観

客)があればと思った。花火は

きれいだった。また、海に写

った映像が欲しかった（撮れ

れば) 
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日産ギャラリー見学 

松本  肇  

ＤＶＤ／５分 

≪作者コメント≫ 横浜に行っ

た際、駅前にある日産ギャラリ

ー前を通ったので見て来ました。

落ち着きのない映像ですが見て

下さい。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊どういう施設なのかという説

明が最初に欲しい。 

＊私も８台ニッサン車を乗り継

ぎました。懐かしいクルマの

映像をありがとうございまし

た。 

＊ナレーションとか説明が入る

と良いのではないか。 

＊すばらしい車で乗ってみたい

と思った。 

 

北の大地紀行(第１話) 

佐藤 勝男  

ＤＶＤ／12分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 現役時代を

終了した記念に、2009年６月に

大洗港から北海道苫小牧港に渡

り、約半月の間、道内をマイカ

ーで巡りました。現役時、観光

名所ばかりを回っていたので、

観光では、余り行かない場所を

選んできました。今、振り返る

と懐かしい映像になりました。

５話に分けての１話です。 

≪ご意見異見≫ 

＊北海道の大自然素晴らしかっ

たです。 

＊映像の流れが速すぎ、見にく

い。 

＊佐藤さんらしいナレーション、

編集で見やすかった。 

＊手慣れた編集で魅力的に仕上

がっていますね。 

＊ナレーションが的確でした。 

＊ＢＧＭの使い方が上手。ナレ

ーションが良く解りやすい。 

＊子供達といった北海道の旅を

思い出した。 

 

映像コンクール作品発表会 

関好昭／原田英一郎  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 2017茨城県

芸術祭映像コンクール作品発表

会の中、受賞者紹介と審査講評

の部分で、ひたちビデオサロン

に関係するものをピックアップ

して纏めたものです。海老澤さ

んの最後の入賞作品発表などあ

り、印象深い会でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影の位置も良く、編集もす

ばらしいです。 

＊さすがに２台のカメラで撮影

したのを編集すると見やすい、

解りやすい映像になりますね。

会員以外の映像もちょっと欲

しかった。 

＊優勝→優賞 

＊会場の様子がよく纏まってい

ました。 

******     ****** 

 午前中の勉強会は、パソコン

操作の疑問が少し出ただけだっ

たので、放送大学の映像コンテ

ンツの制作技術から「カメラワ

ーク」編を視聴。三脚撮影の基

本から、移動撮影の魅力などを

学びました。 

 

｢海老澤さんを偲ぶ会｣を開催 
新年１月28日に 

 先日亡くなられた、海老沢さんの偉業を作品を見ながら偲ぶ

会を現在計画中です。これは、私たちの会と滑川ビデオサーク

ルの共同で開催するもので、両クラブの有志がご遺族のご協力

を得ながら作品の選定などを進めています。 

 開催期日は、来年１月 28日(日)を予定しています。この日は

海老沢さんの誕生日にもあたります。会場は、日立市視聴覚セ

ンターの映像セミナー室です。 

 午前 10時から、午後４時くらいを、３部に分け自由に入出場

できる形で約 30本の作品を上映する計画で進めています。 

会場は定員40人ですので、たくさんの方はお呼びできませんが、 

会員の皆さんはぜひご参加ください。 

 詳細は、追ってご連絡いたします。 
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▼放送時間▼ （111ch  毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 

11/19～ (原田英一郎) 

11/26～ 大沼小学校創立記念集会 (小室政衛) 

12/ 3～ 芸術祭映像コンクール作品発表会 

(関好昭/原田英一郎) 

     萩の花         (井村泰也) 

12/10～ 大沼学区総合防災訓練  (小室政衛) 

     弥彦の紅葉と夕陽    (井村泰也) 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6:10～｢茨城ニュースいば６｣

の中で放送。 

11/16 河原子海岸 月への道    (鈴木 隆) 

11/30 十王川でサケの学習    (小室政衛) 

12/7  （会員の採用なし） 

★★★ 新入会員紹介 ★★★ 

 今回の県芸術祭映像コン

クールで特賞を授賞された、

美濃島さんが12月から入会

されることになりました。 

美濃島和男さん（71） 

日立市南高野町 1-12-4 

 かねてからお願いいしています、35周年記念事

業の一つとして制作を進めている、会員作品集に

ついては、まだ 10人以上の方が未提出です。で

きれば年内にまとめ、新年にはお配りしたいので

是非ご協力ください。 

 また、会員の一言コメントもまだ未収録の方に

は、忘年会で協力お願いします。 

12月例会・忘年会を 17日に開催 
  早いもので、今年もあと 20日を残すのみとなってしまいました。皆様それぞれに思い出深い 

1年だったと思います。本年最後の例会と、35周年記念の大忘年会を、下記のとおり開催します 

ので、ぜひご出席ください。 

  ● 12月 17日（日） 午後１時から 

  ● 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡・打合せ（海老澤さん関連、35周年事業、忘年会など） 

    ②会員作品合評（今年最後の作品をたくさんご持参ください。 

             一人 10分程度まで、同封記録票を添付） 

    ③その他情報交換など 
 

 ＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松下、市毛、藤田、岡山の皆さんご協力ください。 

 

… 35周年記念大忘年会 …

  今年の忘年会は、35周年記念パーティを兼ねて開催いたします。 

  ● 例会終了後 午後６時から 各自で会場へ移動してください。 

  ● 久慈サンピア日立（みなと町☎53-8000） 

   会費：宿泊者 11,000円、宴会のみ 5,600円（当日徴収） 

   恒例の年度賞の発表など、海老沢さんも偲びつつ賑やかにやりましょう。 

   ※出欠、宿泊の変更などがありましたら早めに原田会長へご連絡を。 

   ※当日お帰りの方は、くれぐれも飲酒運転はされないようご注意を。 

 

 

 

勉強会は 

お休みです 
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今年一年のご愛読ありがとうございました 


